

**Lettre de
Monsieur Augustin de Estrada,
Président de
Instituto Histórico Santiago de Liniers**

Fundado el 15 de Enero de 2006
Asociación Civil Resolución IGJ N° 001548/14 del 28/8/2014



**Lu par Carlos Soria
Représentant la branche argentine
des descendants de J. de Liniers**



Carlos Soria en compagnie ambassadeurs d'Espagne, d'Uruguay, du Paraguay, du Mexique et de Bolivie.

Buenos-Aires,, le 23 janvier 2017

Cher cousin,

À l'occasion du dévoilement du buste de notre illustre ancêtre Jacques de Liniers au Salon France-Amérique à Paris, et au nom de notre Institution et de moi-même, je souhaite vous exprimer l'immense satisfaction que nous exprimons de voir le juste hommage qu'on va rendre à l'héros de tant d'exploits même en Europe qu'en Amérique du Sud.

Vous imaginerez combien je regrette de ne pas pouvoir être là pour un évènement d'une telle importance, mais vous savez aussi que nous vous accompagnons de tout nos cœurs et que nous vivrons cette journée avec la plus grande émotion même de si loin.

Il ne me reste que féliciter à tous ceux qui ont partagé la responsabilité de cette action transcendante qui place l'image de Liniers à côté de celles d'autres hommes de sa taille et qui y restera pour que les prochaines générations le connaissent et l'admirent.

Finalement, je veux saluer à toute la concurrence à l'acte, autorités, famille et assistants qui nul doute vous accompagneront dans cette mémorable journée. Je vous prie de le faire de ma part et de tous ceux qui forment notre Institution.

Avec tous mes sentiments d'admiration et d'amitié.

Agustín de Estrada

President